
 

 

 

 
 
 

ATA DA 29ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 
EM 22 DE AGOSTO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h03m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius 

Saudino de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre 

Martins, Márcio Conrado, José Benedito de Carvalho, Otávio José Castanha Miralhes, Lafaiete 

Pinheiro dos Santos, Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero 

Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de 

Oliveira e Roberto Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou 

abertos os trabalhos da presente sessão, e solicitou ao vereador Roberto Natalino Silveira que 

fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata 

da Sessão Ordinária realizada em 15 de agosto de 2017, que foi colocada em discussão e 

aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material constante no 1) 

EXPEDIENTE - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: xx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

310/2017 200/2017 Cícero Granjeiro Landim e Edemilson Pereira dos 

Santos 

311/2017 209/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

312/2017 201/2017 Antônio Cordeiro dos Santos 

313/2017 207/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

314/2017 204/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

316/2017 211/2017 Cícero Granjeiro Landim 

318/2017 218/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

319/2017 213/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

320/2017 219/2017 Alexandre Martins “Xandão” 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Fórum Regional de Promoção da 

Igualdade Racial - Convite para participar da V Plenária Regional, no dia 16 de setembro, às 



 

 

 

 
 
 

09hs, em Sorocaba, com tema “Religiões de Matriz Africana – Avanços e Desafios”. - Grupo de 

Escoteiros Taperá, XV de Novembro e Clube de Debravadores e Aventureiros de Salto - 

Convite para divulgar e participar do desfile cívico, no dia 7 de setembro, às 09h, comemorativo 

ao Dia da Pátria. - Conselho Regional de Corretores de Imóveis – Of-Pres-CIRC-11548-2017-

SGC - Solicitando a inclusão no roteiro mensagem de congratulações e louvor pelo dia do 

Corretor de Imóveis. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO 

Nº 
AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 045/2017 Prefeitura JUSTIÇA E REDAÇÃO  FAVORÁVEL 

 - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do 

Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. 2) 

ORDEM DO DIA:- Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” - Concede o Título de Cidadão Saltense ao Sr. Claudio do Nascimento. - 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável. - Comissão de Organização: Parecer Favorável. O 

Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Encaminhado para publicação. - Moção nº 004/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes– 

Moção de Apelo a fim de envidar esforços para que se destine dotação orçamentária aos 

conciliadores e mediadores inscritos nos Centros Judiciários de Solução e Conflitos e 

Cidadania. - Comissão de Justiça: Parecer Favorável.  Comissão de Organização: Parecer 

Favorável. A moção foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. 

Encaminhada ao destinatário. - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 247/2017 – Vereador 

Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Finanças – Solicitando 

informações sobre o atendimento para realização do parcelamento do IPTU no Atende Fácil. Nº 

248/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre quem ocupa o cargo de Diretor de Divisão do Centro de Zoonoses, qual a 

quantificação do quadro Funcional e de Agente do Controle de Endemias – Contratado ou 

concursado, solicitando também explicações minuciosas da diminuição do número de agente 

de combate/controle de endemias. Nº 249/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 

Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre o elevado número de apontamentos 

oriundos de irregularidades em certames licitatórios; quais providências estão sendo adotadas 

pela Administração para sua diminuição; requerendo os valores totais de multas desde 2013, 



 

 

 

 
 
 

das condenações pecuniárias do Tribunal de Contas,  das denúncias realizadas ao Ministério 

Público; quantas punições administrativas foram direcionadas aos Agente Públicos e quantos 

servidores públicos foram exonerados pela prática de atos de improbidade administrativa. Nº 

250/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre quais empresas foram contratadas para prestação de serviços de 

hospedagem e alimentação de pacientes e/ou acompanhantes da rede municipal de saúde 

com necessidade de tratamentos em outros municípios (Tratamento fora do Domicílio – TFD), a 

cargo da Secretaria de Saúde; qual a quantidade de pacientes/acompanhantes ficaram 

hospedados nos municípios de Jaú, Barretos e Bauru, para tratamento das suas doenças 

desde janeiro de 2017 até a presente data. Nº 251/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras e Secretaria de 

Desenvolvimento Urbano – Solicitando informações sobre a previsão de instalação de postes 

de iluminação pública na Rua Estado do Rio Grande do Sul, no trecho entre as Ruas Estado da 

Bahia e Estado de Santa Catarina, no Loteamento Terras de São Pedro e São Paulo. Nº 

252/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Auto Ônibus Nardelli – Solicitando uma 

avaliação para ampliar o itinerário de ônibus que atende o Jardim Nossa Senhora do Monte 

Serrat. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 391/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – 

Solicitando um estudo para criar um Projeto de Lei para implantar a lixeira solidária no 

município. Nº 392/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a reforma das 

coberturas do Terminal de Transporte Urbano, localizado ao lado da Praça da Bíblia, na Rua 

José Galvão, no Centro. Nº 393/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

pavimentação asfáltica da estrada que interliga o bairro residencial São Gabriel à Empresa 

Concrebase. Nº 394/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a contratação 

de mais funcionários para a Unidade Básica de Saúde (UBS), localizado na Rua Paulo 

Malimpensa, nº 335, no Jardim Donalísio. Nº 395/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz” – Solicitando manutenção no muro da pista de bicicross situada ao lado do 

Córrego do Ajudante, na Rua Bruxelas, no Jardim Elizabeth. Nº 396/2017 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a notificação ao proprietário do terreno situado 

na Rua Carijós, em frente ao nº 198, no Jardim Itaguaçu para que providencie a limpeza e 

capinação do local. Nº 397/2017 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – 

Solicitando a manutenção na ponte sobre o Córrego do Ajudante, situada na Rua Bruxelas, no 

Jardim Elizabeth. Nº 398/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando a 



 

 

 

 
 
 

manutenção periódica na Rua Batalha do Riachuelo, situada entre a Rodovia SP-75 e o bairro 

Residencial São Gabriel. Nº 399/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando 

serviços de tamponamento de buracos, pintura de lombadas e sinalizações de trânsito na 

Estrada do Lageado, a qual dá acesso à Rodovia SP-75. Nº 400/2017 – Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando o calçamento do passeio público, em frente à 

E.E. Padre Francisco Rigolin (CAIC), localizada na Avenida Eugênio Coltro, no Bairro Salto 

Ville. Nº 401/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando 

providências urgentes para acabar com a grande quantidade de fezes de pombos que ficam 

acumuladas na quadra esportiva do CEMUS V – “Luiz Rodrigues de Almeida”, localizado na 

Rua São Genaro, nº 02, no Jardim São Judas Tadeu. A seguir passou-se ao uso da tribuna, 

para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento 

Interno e suas modificações. Nada mais havendo a ser tratado às 20h58m, o Senhor 

Presidente encerrou a Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua 

paz. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinário os seguintes 

servidores : Rosangela Candelária Martins – Secretária Legislativa de Administração, Daniela 

Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente 

Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus 

Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de 

Telefonia e Recepção, Marco Aurélio Domingues - Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina 

Bento dos S. Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de 

Gabinete. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani 

Martins), Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


